

**Ab in den Sommer!**

Vor unserer Sommerpause fand am 27.06.2024 der letzte Klubabend in unserem Klublokal statt. Neben zahlreichen Mitgliedern gesellte sich auch der Pariser IPA-Präsident Olivier Boulenguez hinzu. Dieser sowie Uwe Buchheit hatten Geburtstag, worauf wir mit einem Gläschen Sekt anstießen. Ein gelungener Abend, um in den Sommer zu gehen. Wir freuen uns, euch nach der Sommerpause am 12.09.2024 wieder im Klublokal zu sehen.

**Ehrungen 2024**

Zu Ehren unserer Mitglieder wurde auch heuer wieder eine Festveranstaltung organisiert, zu der über 400 Mitglieder der IPA Landesgruppe Wien für ihre langjährige Treue eingeladen wurden. Dabei wurden Ehrenurkunden und Anstecknadeln für das 25, 40, 45, 50, 55 und sogar 65-jährige Mitgliedschafts-Jubiläum feierlich übergeben. Der Landespolizeipräsident und Schirmherr Dr. Gerhard Pürstl ließ es sich nicht nehmen, der IPA Wien den Festsaal der Landespolizeidirektion Wien zur Verfügung zu stellen. Dafür gebührt wohl größter Dank. Musikalisch begleitet wurde die Veranstaltung durch die Polizeimusik Wien. Auch hier möchte sich die IPA Wien recht herzlich bedanken. Eröffnet wurde der Abend durch unseren Landesgruppenobmann Michael Güttner und den Wiener Polizeipräsidenten Dr. Gerhard Pürstl. Die zahlreich erschienenen Mitglieder wurden geehrt und im Anschluss wurden alle zum Buffet und gemeinsamen Beisammensein eingeladen.

**Fußwallfahrt von Bediensteten der Justizanstalt Wien**

Unser Vorstandsmitglied Jürgen Patzelt und zehn weitere Bedienstete der JA-Josefstadt nahmen an der, von Kollege Ägidius Ernst initiierten, 3-tägigen Fußwallfahrt nach Mariazell teil. Die Wallfahrt startete in Heiligenkreuz, wo Pater Peter nach dem Gottesdienst sowohl das von Oberst Peter Hofkirchner handgefertigte Kreuz segnete als auch den Wandernden seinen Pilgersegen spendete. Nach Übergabe des liebevoll angefertigten Pilgerbrottes in Form eines Schlüssels durch die Bäckerei Singraber machte sich die Gruppe von Kaumberg aus auf den Weg nach Rohr im Gebirge. Am zweiten Tag ging es bei

**Lang lebe der König!**

Otto König, Ehrenmitglied der IPA-Sektion Österreich und langjähriges Mitglied des Wiener Landesgruppenvorstandes, feierte mit den Wiener Freunden seinen 80. Geburtstag im Klublokal. Im Vorfeld einer Vorstandssitzung ließ es sich Otto – natürlich in charmanter Begleitung seiner Frau Sylvia – nicht nehmen, mit feinsten Brötchen und Sekt auf seinen runden Geburtstag mit uns anzustoßen. Wir wünschen dir lieber Otto weiterhin viel Gesundheit und Lebensfreude für die nächsten Jahre. Vielen Dank an dich und Sylvia für eure Freundschaft und eure Einladung.



Otto König feiert mit der IPA-Wien · Foto @ IPA Wien

**Unterstützung**

Leider ist wieder einmal die Zeit für die Mitglieder der IPA Wien gekommen, für einen Familienvater, Kollegen, Freund und auch IPA-Mitglied und auch für seine Familie einzustehen. Kollege Markus Schaffer (46) aus dem LKA-Ast-Süd wurde viel zu früh und unerwartet abberufen. Markus lässt seine Familie, allen voran seine beiden Töchter Elisa (14) und Linda (12), als auch seine

**Lesung von**

**Hofrat i.R. Ernst Geiger**

Brechend voll präsentierte sich unser Klublokal an einem heißen Donnerstagabend. Grund war Hofrat Ernst Geiger, welcher eine Lesung aus seinen durchwegs interessanten und spannenden Büchern abhielt. Dank einem Gönner der IPA-Wien wurden alle Gäste kulinarisch mit Brötchen und Getränken versorgt. Nach dem Abschluss der Lesung tauschten sich noch zahlreiche Mitglieder mit Hofrat Ernst Geiger rege aus. Und so klang der spannende Abend dann auch schließlich aus.



Hofrat i.R. Ernst Geiger bei der IPA-Wien · Foto @ IPA Wien

Freunde und Kollegen fassungslos zurück. Aber bei aller Sprachlosigkeit und Trauer ist es abermals unsere Pflicht, einer hinterbliebenen Familie beizustehen. Durch die IPA Wien wird ein namhafter Betrag an die Hinterbliebenen übergeben. Die Übergabe erfolgt durch den LGO Wien Michael Güttner und den LGO Burgenland Roland Piller. Die Mitglieder der IPA Wien sprechen an dieser Stelle auch ihre tiefe Anteilnahme aus.

**Josefstadt nach Mariazell**



Wallfahrt von Bediensteten der JA-Wien Josefstadt nach Mariazell · Foto @ IPA Wien (Patzelt)

Versorgungsfahrten der gesamten drei Tage für die Gruppe tätigte. „Ob man spricht, zuhört oder betet, hat jeder Mensch für sich selbst zu entscheiden, maßgeblich ist der Zeitpunkt.“

Anlassbezogen aktualisierte Informationen - auf der Website der IPA LG Wien [www.wien.ipa.at](http://www.wien.ipa.at)